2 24/10/2024

**OPINIÓN** 

## Dicen por ahí...

» OGRO NADA FILANTRÓPICO. Como en política todo se vale, el peor error de algunos adversarios es suponer que existe ética en la disputa por el poder. El Estado ha comenzado a cooptar a jueces y magistrados para romper la unidad de la oposición a la reforma judicial, utilizando los mismos métodos que le dieron buenos resultados en la construcción de la mayoría calificada artificial: el método Yunes.

» CON LUPA. El gabinete económico --si es que todavía existe como estructura de coordinación-- debe de leer con mucho cuidado la dedaración del personal técnico del Fondo Monetario Internacional del pasado 15 de octubre porque ahí se hacen advertencias de que la ruta populista del Gobierno de López Obrador le dejó sembradas minas desestabilizadoras al Gobierno de Sheinbaum Pardo. Pero ocurre que el secretario de Hacienda anterior es el mismo que ahora. O sea...

» A PRUEBA. La nueva estrategia de seguridad está haciendo sometida a la prueba de la realidad en Sinaloa y Chiapas, con un dato muy revelador: no basta el despliegue de tropas de la Sedena en apoyo a la Guardia ni parece ser suficiente el modelo de inteligencia/coordinación, porque las estructuras delictivas tuvieron tres sexenios para fortalecerse. La clave de esa nueva estrategia estará en las órdenes operativas.

» Y SIGUE. No es por querer ser portadores de malas noticias, pero las crisis de seguridad están surgiendo como hongos en la República ya durante este gobierno: Sinaloa, Guerrero, Chiapas, Ciudad de México y ahora Tabasco, el edén lopezobradorista donde el gobernador ganó con 80% de los votos y ya militarizó toda la estructura de seguridad, pero ni así.

» CÁLMATE, MOLÉCULA. Los medios que están lamentando la muerte del INAI como instancia de revelación de irregularidades dentro del Estado deberían prepararse para tomar la estafeta de la investigación de funcionarios públicos.

» DI MI NOMBRE, BELLACO. Sigue muy escondida la ministra jubilada Olga Sánchez Cordero, quizá porque en la lista del Poder Judicial familiar aparece su hija, quien antes de la reforma se perfilaba en algún momento al llegar a ser ministra por herencia. En cambio, el ministro jubilado Arturo Zaldivar Lelo de Larrea está en la línea de combate.

» Digo..., es pregunta: ¿Quién está teniendo el control de la mayoría legislativa de Morena porque los dos coordinadores en las cámaras están presentando iniciativas absurdas?



No cuesta 60 mil dólares enterrar a un maldito mexicano



Donald Trump, cuando le pasaron la cuenta del sepelio de una soldada mexicana en EU que ofreció pagar.